

Gracias

Cuenca, Mayo 2022

Se habla de **solidaridad cuando dos o más personas se unen y colaboran para conseguir un fin común**. Y es que todos aquellos que formamos parte de **Cruz Roja** tenemos un fin que nos une: **crear una sociedad más justa e igualitaria**. Y es **gracias al compromiso de empresas/entidades como la suya**, que podemos hablar de solidaridad.

Empresas/Entidades como **EL COLEGIO INGENIEROS TÉCNICOS DE OBRAS PÚBLICAS CLM** son las que **hacen posibles los proyectos que mejoran la vida de quienes más lo necesitan; en este caso para ayudar a las personas que tan mal lo están pasando por culpa del Conflicto en Ucrania**. Gracias por colaborar con Cruz Roja. Gracias, porque este gesto se traduce en **oportunidades para las personas más desfavorecidas** de nuestra sociedad. Esto nos hace ver que, incluso en las situaciones más complicadas, **hay esperanza**.

Una vez más, **gracias por su compromiso con Cruz Roja**.



Pedro Roca Martínez
Presidente de la Asamblea Provincial
de Cuenca



este código para estar
informado sobre la
actualidad de Cruz Roja
con el mundo empresarial.

[www2.cruzroja.es/colabora/
alianzas-con-empresas](http://www2.cruzroja.es/colabora/alianzas-con-empresas)